

Santiago, miércoles 21 de abril de 2010

Señora
Mónica González
Directora de CIPER
Presente

Señora González:

Respecto de la crónica publicada el 20 de abril en CIPER, quisiera enfatizar que he cumplido estrictamente con lo requerido por la Ley, al declarar y publicar mi patrimonio e intereses de manera oportuna y transparente.

Por lo mismo, no me parece necesario ahondar en esta materia, menos aún existiendo tantos buenos periodistas que investigan tan exhaustivamente como lo hizo su medio en esta oportunidad y con la cual cooperé más allá de mis obligaciones legales, todo ello en aras de la transparencia.

Atentamente,

Jaime Ravinet de la Fuente
Ministro de Defensa Nacional